



Excmo. Colegio Oficial
Graduados Sociales
de Málaga y Melilla



de Cádiz

• ÁMBITO **cultural**

Amigos/as y colegiados/as:

Desde nuestro **Espacio Cultural** continuamos apoyando la cultura como pilar fundamental de nuestra sociedad.

MIÉRCOLES, DÍA 26 JUNIO 2013 19:30 H

CONFERENCIA SANAR LOS VÍNCULOS POR SANDRA MURGUET (NATURÓPATA, ESPECIALISTA EN TERAPIA FLORAL Y GEMOTERAPIA).

Una parte muy importante de nuestra salud son los vínculos que tenemos con las personas que nos relacionamos. Las más cercanas tienen mucha importancia en nuestra vida y hasta que no nos hacemos cien por cien responsables de nosotros mismos, les hacemos depositarios a ellos de nuestro bienestar emocional, creando relaciones de dependencia. Muchas veces por miedo al rechazo, miedo a la soledad, miedo al abandono, etc., seguimos manteniendo vínculos insanos. Al sanarlos recuperamos nuestro poder y lo orientamos en dirección de nuestros sueños. Al final haremos una meditación.

El acto será presentado por Lucía Romero, Directora del Spa Renova Thermal.

JUEVES, DÍA 27 JUNIO 2013 19:30 H

CONFERENCIA CUESTIONES PSÍQUICAS SOBRE EL DOLOR, POR HELENA TRUJILLO LUQUE (PSICOANALISTA DE LA ESCUELA GRUPO CERO. PSICÓLOGA COLEGIADA. ASESORA MATRIMONIAL).

El dolor es una señal de alarma, por ejemplo, como señal del estado de una enfermedad. El dolor es la señal prototípica de la representación de nuestro cuerpo a veces incluso como señal de que nuestro cuerpo está vivo. Alguien aquejado de un dolor deja de interesarse por el mundo exterior, en cuanto no tiene que ver con su dolencia, incluso retira de sus objetos amorosos su interés libidinoso, cesando así de amar mientras sufre. Profundizaremos en la experiencia del dolor, sus implicaciones psíquicas y de cómo en un estado de salud psíquica la reacción al mismo es diferente.

VIERNES, DÍA 28 JUNIO 2013 19:30 H

**CONFERENCIA TREINTA Y CINCO AÑOS DE ORIENTACIÓN EDUCATIVA POR MARÍA DOLORES GARCÍA ROMÁN (PSICÓLOGA. ORIENTADORA EDUCATIVA).
ORGANIZA: ASOCIACIÓN DE ORIENTADORES Y ORIENTADORAS DE MÁLAGA (AOSMA)**

Este curso se han cumplido 35 años de la puesta en marcha de los servicios externos de orientación educativa. En estos siete lustros, numerosos profesionales malagueños han pasado por los diversos servicios agrupados por diferentes siglas, hasta su reunificación en 1995 en los equipos de orientación educativa (E.O.E). La Asociación de orientadores y orientadoras de la provincia de Málaga (AOSMA) programa una mesa redonda con algunas de las profesionales que con muchos más ánimos que medios, supieron anticiparse a la creación del perfil profesional del orientador u orientadora de los centros de educación infantil y primaria, desarrollando sus funciones, inicialmente, para conseguir la integración del alumnado de necesidades educativas especiales, y más tarde extendiendo sus actividades a la acción tutorial, a la educación compensatoria y a la orientación vocacional.

Intervendrán en el acto también las orientadoras Pilar Chaparro Carretero y María Luisa González Cantos y el presidente de AOSMA, Manuel Pérez Sánchez.

ESPERAMOS VUESTRA COMPAÑÍA

Un saludo muy cordial desde la Junta de Gobierno.

Excmo. Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla.